

Adopt a green attitude : ORDRE ET PROPRETE



We would like to remind each of you that the school premises must be kept clean and tidy at all times particularly the playground and the toilets.

Il est rappelé à chacun que l'ordre et la propreté sont de rigueur dans tout l'établissement et en particulier sur la cour et les toilettes.

It's a matter of RESPECT towards:

- the people in charge of the school cleaning and maintenance
- the environment and the school facilities.
- yourself, the others and your belongings.

C'est une question de :

- RESPECT des personnes qui sont chargées du ménage et de l'entretien de l'école.
- RESPECT de l'environnement et des lieux.
- RESPECT de vous-mêmes, des autres élèves et de vos affaires.

In order to achieve this :

C'est pourquoi :

➤ At the end of the day, everyone must make sure : chairs are on the table, papers are into the bin, the whiteboard is clean, lights are off, windows are shut.

A la fin de chaque journée, chacun doit mettre sa chaise sur sa table ? ramasser Les papiers. Effacer le tableau. Fermer les fenêtres.

➤ On the playground or in the park, in the corridors or at the canteen, please put the litter in a bin not on the floor or behind a radiator. Chewing-gum do not get stuck under the table.

Sur la cour de récréation ou dans le parc, dans les couloirs ou au réfectoire donnez-vous la peine de mettre les papiers ou tout autre déchet à la poubelle et non par terre ou derrière un radiateur.

Les chewing-gums ne se collent pas non plus sous les tables ou les chaises.

➤ At all times wherever you are, everyone is asked to take care of his/her belongings by putting them away in the right place.

Nothing should be left unattended in the corridors, changing rooms or on the playground. Anything left behind will be given to charity or recycled.

En toutes circonstances et tous lieux, chacun doit veiller à prendre soin et ranger, à la place qui lui convient, ses affaires personnelles. Rien ne doit rester à traîner dans les couloirs, les vestiaires ou sur la cour. Tout ce qui sera trouvé sera donné ou recyclé selon l'objet.

Thank you
Merci d'y veiller.